

PROJEKT SONDERSCHEULE IN "HOPE VILLAGE"

Wir möchten euch zu Weihnachten ein neues Projekt vorstellen, welches unglaublich wichtig ist und das Leben von vielen Kindern in Namibia positiv verändern wird.

Wir möchten in dem Kinderdorf „Hope Village“ in Namibia eine Sonderschule fördern und unterstützen, in der viele Kinder mit Entwicklungsverzögerungen unterrichtet werden und am Leben teilhaben können.

Wie alles begann

Maritjie de Klerk, die Gründerin und Direktorin des Hope Village hat nicht nur ein Heim für Waisen, verlassene und misshandelte Kinder eröffnet, sondern auch selbst drei Kinder adoptiert. Die noch unerklärlichen Besonderheiten ihrer adoptierten Kinder führten zu vielen Konsultationen bei Psychiatern, verschiedenen Therapeuten und Medizinern.

Erst nach einigen Jahren konnte festgestellt werden, dass einer ihrer Söhne auf dem Autismus-Spektrum (ASS) ist, ein weiterer das Fetale Alkoholsyndrom (FASD) aufweist. Plötzlich ergab alles einen Sinn und sie konnte beginnen, ihnen auf eine ihnen entsprechende Art zu helfen, die auch im Akademischen zu Erfolgserlebnissen führte. Sie fand es am wichtigsten, ihnen rechnen, lesen und schreiben beizubringen damit sie auf diesen Grundlagen aufbauend die Schule in ihrem eigenen Tempo und entsprechend ihrer Fähigkeiten fortsetzen konnten.

Eine besondere Schule wird benötigt

Einen vergleichbaren Bedarf stellten wir im Kinderdorf Hope Village fest, der im Jahr 2020 während der COVID-Krise mit all den Lockdowns und dem Homeschooling noch verstkt wurde. Wir stellten fest, dass es eine groe Diskrepanz zwischen dem Lebensalter der Kinder und ihren erreichten Entwicklungsstadien gab. Vor dem Hintergrund der mit dem FASD und ASS assoziierten Entwicklungsverzogerung ist das verstehtbar.

Bei dem fetalen Alkoholsyndrom wird das sich entwickelnde Gehirn der ungeborenen Kinder durch den Drogenmiss-

h der Mutter in dauerhafte Mitleidenschaft gezo-
So kommen sie mit einem individuellen Hilfebedarf
ie Welt, dem in einer afrikanischen Schule kaum
uat begegnet werden kann. Aber die Kinder brau-
dringend Hilfe! Hilfe beim Lernen, beim Leben und
nblick auf ein inklusives Leben in der Gesellschaft –
über die Schule hinaus.

ulstart

begannen wir mit einer kleinen Gruppe von Schülern. Klasse war klein, alle Kinder wurden von einem Pädagogen und Psychologen als stark entwicklungsverzögerte Kinder identifiziert, die eine individuelle Förderung benötigten. Durch die kontinuierliche Anwendung vieler Wiederholungen, einen multisensorischen Ansatz und die Arbeit im individuellen Tempo der Schüler konnten wir fast sofort Fortschritte im Rechnen, Lesen und Schreiben, sowie in der Konzentrationsfähigkeit feststellen.

Wir haben einige Sponsoren gewonnen, durch deren Unterstützung zwei Klassenzimmer gebaut werden konnten, mit allem ausgestattet sind, was wir für den Unterricht benötigen.

Der Traum ist es, jedes dieser Kinder durch die Grundschule zu begleiten, mit dem Curriculum und unter der Leitung des Bildungsministeriums und eines Pädagogischen Psychologen. Wir werden auch von Ergotherapeuten und Sozialarbeitern unterstützt, um sicherzustellen, dass die Schüler die größtmögliche Unterstützung erfahren, erfolgreich zu sein.

serer kleinen Sonderschule werden rund 30 Schüler
richtet, die in ihrer Entwicklung beeinträchtigt sind.
Aufgabe übernehmen drei Lehrerinnen.

Vision der Schule

wöhnten jedem unserer Kinder mit Lernschwierigkeiten helfen, sein volles Potenzial in pädagogischer, sozialer, emotionaler, körperlicher und kreativer Hinsicht auszuschöpfen, damit sie zu produktiven Mitgliedern der Gesellschaft heranreifen können



„Und der Engel sprach zu ihnen:

ürchtet euch nicht.
ich verkünde euch
eine Botschaft,
die das ganze Volk
mit Freude erfüllt.

*Euch ist der lang
ersehnte Retter
geboren, es ist
Christus, der Herr.“*

Lukas 2, 10 – 11



LIEBE FREUNDE UND UNTERSTÜTZER,

*„Es muss von Herzen kommen,
was auf Herzen wirken soll.“
(Johann Wolfgang von Goethe)*

Unsere Herzen schlagen für hilfsbedürftige Kinder in Afrika – für sie engagieren wir uns bei Waymaker e.V. mit ganzer Kraft.

Wir möchten Herzen berühren. Die Herzen der Kinder, die Gott uns anbefohlen hat. Die Kinder, die sonst niemand haben wollte, die verstoßen und allein gelassen wurden.

Das ist nur durch Menschen wie dich möglich, die von Herzen geben, beten und unterstützen. Dafür sind wir unendlich dankbar und wünschen dir eine entspannte und wunderschöne Vorweihnachtszeit und natürlich frohe Weihnachten!

Mit Gottes Segen

Sören Dörr
Geschäftsführer Waymaker e.V.



SPENDEN STATT SCHENKEN!

Was soll ich nur schenken?

Stellen Sie sich auch oft diese Frage an Weihnachten? Oder wünschen Sie sich selbst gar keine Geschenke? Oder machen Sie sich Gedanken, was man dieses Jahr den Geschäftspartnern zukommen lässt?

Dann ist Schenken für den guten Zweck die Lösung für Sie! Schenken Sie im Namen Ihrer Lieben – oder Ihrer Geschäftspartner – eines unserer Spendengeschenke. Damit ermöglichen Sie bedürftigen Kindern und Familien den Schritt in eine bessere Zukunft. Die Geschenke landen immer in unseren Projekten und bei Familien, in denen sie am dringendsten benötigt werden.

SONDERSCHEULE IN "HOPE VILLAGE"

Die Sonderschule ist ein Herzensprojekt und wir möchten die Kinder in der Schule langfristig finanziell unterstützen.

Das schaffen wir nicht allein. Die monatlichen Kosten der Schule sowie gesonderte Kosten für die Schüler, wie Schuluniformen, Schulmaterial (Hefte, Stifte etc.) oder ein Schulausflug übersteigen unsere Kapazitäten.

Daher freuen wir uns sehr über deine Unterstützung in diesem bedeutsamen Projekt!

Die ist über die Plattform Betterplace oder einfach als Spende auf unser Spendenkonto möglich.

SCHULMATERIAL FÜR 1 KIND/JAHR

25 Euro

Mit einer Spende von 25,00 Euro ermöglichen Sie es uns, einem Kind für ein Jahr alles benötigte Schulmaterial zu besorgen. Damit schenken Sie diesem Kind nicht nur Material, sondern ermöglichen ihm den Zugang zu Bildung und einer Zukunft.



SCHULUNIFORMEN FÜR 1 KIND/JAHR

50 Euro

Mit einer Spende an dieses Projekt, ermöglichen Sie einem Kind in Afrika nicht nur eine Schuluniform, sondern ebenen ihm damit Zugang zu Bildung und einer erfolgreichen Zukunft. Für nur 50,00 Euro können wir ein Kind mit einer komplett neuen Schuluniform ausstatten, ohne die es nicht in die Schule gehen darf.



SPENDEN SIE JETZT!

Sie können natürlich auch jederzeit, einmalig oder monatlich eine „freie Spende“ an Waymaker e.V. tätigen. Diese Spenden werden dann dort eingesetzt, wo sie am nötigsten gebraucht werden. Aber alle Spenden kommen den Kindern zugute, denen wir Wege in ein besseres Leben ermöglichen.

„Spende Sonderschule“ (freie Spende)

VR Bank Lahn Dill

IBAN: DE37 5176 2434 0025 7957 09

BIC: GENODE51BKI

WAYMAKER e.V.

Ahornstraße 32 | 35638 Leun | Mobil: 0176 93164429
info@waymaker.earth | www.waymaker.earth

Sparkasse Dillenburg

IBAN: DE05 5165 0045 0000 0722 56
BIC: HELADEF1DIL

Wir danken im Namen der Kinder!

WAYMAKER e.V.

Ahornstraße 32 | 35638 Leun | Mobil: 0176 93164429
info@waymaker.earth | www.waymaker.earth